3 Piéces
110 m2
Réf. W-02W1V6
689 900 €
Nice
Appartement a vendre (06000)
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Dans le quartier de la faculté des lettres et proche des commerces a
pied avec une position permettant une belle vue mer, cet appartement
propose une superficie de 110m2 avec un grand séjour avec cuisine
ouverte entiecrement équipée avec un flot central (frigo américain, fours,
lave-vaisselle, cave a vin), deux chambres dont une avec une salle
d'eau avec WC en suite, un WC séparé, une seconde salle d'eau, un
dégagement faisant fonction de dressing.ll est traversant nord/sud avec
|'acces a deux balcons.Au nord, le balcon possede un espace loggia

abrité ou un espace buanderie a été aménagé.Au ...

Close to the Faculty of Letters and tothe shops by walk with a position allowing a
beautiful sea view, this apartment offers on an area of 110m2, a large living room
with open kitchen fully equipped (American fridge, ovens, washing machine, wine
cellar), two bedrooms, one of which has a bathroom suite with a WC, a second
bathroom, a separate WC and a hallway serving as a dressing room. It is north/south
crossing with access to two balconies.At the North, the balcony has a sheltered
loggia area where a laundry area has been fitted out.At the South, the balcony

allows you to enjoy a beautiful ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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